

Saya Ingin Masuk Departemen Matematika IPB

<http://news.ipb.ac.id>

Diposting oleh admin pada tanggal 16 February 2012

Tak hanya melakukan Sosialisasi Pendidikan di berbagai daerah, pada tahun 2012, Institut Pertanian Bogor (IPB) pun menyambangi wilayah di Kabupaten Bogor. Salah satunya kegiatan Education Expo SMAN 1 Citeurep Kabupaten Bogor pada 7-8 Februari 2012, IPB juga turut berpartisipasi.

Belum juga kegiatan Education Expo dibuka perwakilan Bupati dan jajarannya, stan IPB sudah dipadati pengunjung, tak hanya siswa tapi juga orangtua siswa SMAN 1 Citeurep dan sekolah-sekolah di sekitarnya.

Seorang siswa tampak sangat tertarik masuk IPB. "Bu, bagaimana cara masuk IPB? Apakah sekarang masih ada Undangan Seleksi Mahasiswa Baru (USMI)?" tanya Herbowo Augusta, siswa Kelas XII IPA1 SMAN 1 Citeurep. Staf Bidang Hubungan Masyarakat dan Protokoler, Sekretaris Eksekutif IPB, Aris Solikhah, S.TP pun menjelaskan mengenai cara masuk IPB. "Saat ini IPB mempunyai lima cara masuk yakni melalui Seleksi Nasional Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SNMPTN) Undangan, SNMPTN Ujian Tertulis, Ujian Talenta Masuk (UTM) yang diselenggarakan setelah SNMPTN Tertulis, Prestasi Internasional Nasional (PIN), dan Beasiswa Utusan Daerah (BUD).

"Jadi Adik bisa masuk IPB tanpa tes dengan mengikuti SMNPTN Undangan," jelas Aris.

"Oh, gitu ya, Bu. Siapa saja yang bisa ikut jalur SMNPTN Undangan Bu? Soalnya saya minat sekali masuk IPB. Ini lho Bu, saya ingin milih Departemen Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA) IPB, Bu" tegasnya. Selidik punya selidik, ternyata siswa yang tergabung dalam Sains Club ini dikenal mempunyai hobi ngutak ngatik rumus matematika. "Insya Allah Adik Bowo bisa masuk IPB, bila Adik termasuk dalam 50 persen siswa terbaik jurusan IPA di sekolah Adik. Hal ini karena SMAN 1 Citereup memiliki akreditasi A. Jangan lupa, ketika memilih PTN Adik memilih IPB pada pilihan pertama ya, dan program studi matematika pada pilihan pertama pula," tutur Aris.

Dengan mata berbinar, percaya diri dan penuh optimis Bowo menjawab," Insya Allah Bu! Terima kasih ya Bu!" Selain dikenal tekun, Bowo ternyata juga selalu menempati rangking tiga besar di kelasnya.

Tak hanya tertarik seputar penerimaan IPB, kompetensi tiap departemen, lapangan kerja lulusan IPB, pengunjung juga tertarik dengan berbagai produk karya sivitas IPB yang dipajang di stan diantaranya: boneka Horta, sabun transparan dari minyak jarak, brownies singkong, sirup rosella, dan beras jagung. Pengunjung berebutan mencicipi brownies singkong yang disediakan gratis. "Rasanya, tidak seperti singkong ya, tak jauh beda kue-kue umumnya. Bahkan lebih enak!" kata Budi, S.Pd, Guru Biologi SMAN 1 Citeurep sambil menikmati kelezatan brownies.

Tak ayal brownies singkong ludes dalam sekejap. Demikian pula kit maupun souvenir lain yang disediakan untuk pengunjung seperti ratusan leaflet dan puluhan stiker, pulpen,

gantungan kunci berlogo IPB habis sebelum kegiatan pameran berakhir. (ris)